

狭山ビックバンドピラミッド



昨年11月20日、福岡県岡垣町から招かれたチャリティージャズコンサートは大盛況でした

気持ちのいい瞬間で、活動の原動力でもあります。

また、障害のある方や高齢者を招いて市民会館で行っているチャリティー・ジャズ・コンサートは、多くのボランティアに支えられ、今年で8回目を数えます。生の音楽に接することが少ない障害のある方や高齢者の人たちにジャズの楽しさを伝えたい。そして、良い音楽を多くの方に聴いてほしいというメンバー全員の思いから、積極的にいろいろな場所に出向いてチャリティー公演も行っています。

狭山ビックバンドピラミッドは、平成7年に音楽を通じて社会貢献をすることを目的に結成したジャズバンドです。古い曲から新しい曲まで幅広く取り入れ、20代から60代のメンバー26名で活動しています。

いろいろな職業を持つ社会人で構成しているため、一同が集まって行うセッション練習の場所と時間の確保はとても大変です。その貴重な練習に備え、個々の練習は怠りません。そして、コンサートで、メンバーの奏でる音が融合され、心に響く演奏ができたとき、さらに、舞台と客席に一体感が生まれたときが、最高に

これからレベルの高い音楽を目指しながら、アマチュア精神を失わないように、そして、障害者と健常者の架け橋になるような活動を続け、皆さんから愛される息の長いビックバンドでいたいと思います。

問合せ土田盛さんへ
2954 2354

編集後記・取材現場から



友達と晴れの姿を記念にパチリ

1月10日、成人式が市民会館で行われ、1,962人の新成人が誕生しました。あちこちで友人たちとの再会を喜び、近況の報告や記念写真に興じている希望に満ちた人々を見るのはうれしいものです。今年には特にご家族も多く見受けられ、立派に成人し、艶やかな着物や真新しいスーツなどに身を包んだ姿をご両親が温かく見つめていたのが印象的でした。また、式典では各中学校出身の代表者10名が将来の夢や希望について自分の思いを熱く語り、会場全体がその話に真剣な面持ちで聴き入っていました。その中で「何か夢中になることを見つけたい。何事にもあきらめたり、逃げ出したりしないことを目標にしたい」という一言。ありきたりなことかもしれませんが、何となく流されてしまいがちな生活を送っている自分にとって、その言葉は大きく響きました。

新年を迎え、皆さんも、いろいろな目標を立てたことと思います。2005年も早いもので1か月が過ぎようとしています。「光陰矢のごとし」、時は待ってくれません。計画を立て、目標に向かって着実に実行できるよう努力し、そして、1年を振り返ったとき良い年だったと思えるように、一日一日を大切に生きていきたいものです。

人口と世帯 (市民課)		1月1日現在()内は前月比	
	住民基本台帳人口		外国人登録人口
男	81,040人(- 109人)		932人(+14人)
女	78,272人(- 44人)		1,096人(+14人)
合計	159,312人(- 153人)		2,028人(+28人)
世帯	61,824世帯(- 62世帯)		1,504世帯(+12世帯)

年齢別人口 (住民基本台帳法に基づく)	
14歳以下	20,677人(13.0%)
15～64歳	113,858人(71.5%)
65歳以上	24,777人(15.5%)

12月の火災・救急件数 (消防本部)
火災件数5件(建物3件、その他2件)
救急出動件数551件(搬送人員530人)

狭山市ホットインフォメーション

- 市の主催イベントなど市役所からのお知らせを、狭山ケーブルテレビの「テレビ・さやま新聞」でお送りしています。更新は週に1度。ぜひご覧ください。
- 放送時間(1日5回) 0時30分・6時30分・8時30分・13時・18時30分
- テレビ・さやま新聞ニュースや市民生活に関する情報をタイムリーにお届け。ちゃっぴいアワーニュースや特集、お店紹介、キャンパス情報までさまざまな内容<7時・9時(土・日のみ)・12時・16時・23時放送> ちゃっぴい撮影隊講演会、音楽会など最高2時間枠でお届け<19時放送>
- 問合せ狭山ケーブルテレビ ☎0120-340-379
- e-mail:ch9@sta.s-cat.ne.jp http://www.s-cat.ne.jp

